

SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO + CICLO C

Si el domingo primero fue el de la ESPERANZA, este segundo domingo es el de la CONVERSIÓN, la mejor manera de "preparar los caminos del Señor".

Y esta conversión es la a la que invita Juan Bautista...

Renunciar a cosas, talar (que supone dolor, renuncia, perder algo...) y con sentido animoso, con confianza...

CONVERTIRSE ES... creer en un Dios tan cercano al hombre que baja a compartir la vida con los hombres.

CONVERTIRSE ES... contar con Dios en todo y tener los sentimientos de Dios.

FUGA DE VOCALES:

Pr.p.r.d .l c.m.n. d.l S.ñ.r



Todo el mundo en general a voces, Reina escogida, diga que sois concebida sin pecado original.

(Miguel Cid)



-el dogma de la INMACULADA CONCEPCIÓN DE MARIA fue promulgado por el Papa Pío IX el 8 de Dic. de 1.854. De ahí que el día de la Inmaculada sea cada 8 de diciembre. Y en España, defensora y propulsora de este dogma, se "acuñó" este saludo:

AVE MARIA PURÍSIMA SIN PECADO CONCEBIDA

LEOPOLDO ALAS "CLARÍN" fue un escritor zamorano que vivió gran parte de su vida en Oviedo.

De él es esta expresión:

"me nacieron en Zamora"

Y así, cada uno de nosotros podemos decir:

"me nacieron en El Cubo de Don Sancho".

Cuando Adolfo Santiago "el Turdy", nuestro paisano, hacia su presentación ante el público al inicio de sus actuaciones, siempre decía:

"yo nací en un Cubo". Y luego explicaba que nació en El Cubo de Don Sancho, un pueblo de la provincia de Salamanca.

Y al "Turdy" lo "nacieron" en El Cubo el día 28 de junio de 1.907. Su padre Don Hipólito era maestro (nacido en Ahigal de Villarino) y su madre Dña. M^{ra} Paz Castaño era de La Moralita.

Sus abuelas, una de Villarmuerto y la otra de La Encina de San Silvestre.

Sus padrinos, de La Fuente de S. Esteban. Y testigos de su bautismo, D. Lope (médico) y Juan Moro.

De su tiempo era el Sr. Alfredo, la Sra. Emerenciana, Eladio (Margarita), Castor,

Antonio Holgado...

Y en este mundo también habría desigualdades:

DE CIENTO...

- 20 personas consumirían la mayoría de los recursos de la aldea.
- 75 personas vivirían con menos de 2 euros al día y tendrían problemas para alimentarse.
- 47 personas vivirían en una zona urbana. 53, lo harían en el campo.
- 70 no sabrían leer ni escribir.
- 43 no podrían ir al médico por falta de dinero.
- 18 no tendrían agua potable.
- 88 no tendrían ordenador ni acceso a internet.
- Sólo 1 persona sería univesitario.

EN DICIEMBRE... NO HAY VALIENTE QUE NO TIEMBLE.

EN DICIEMBRE...

EN DICIEMBRE, HELADAS Y MIGAS ALMORZADAS.

POR MUCHO SOL QUE EN DICIEMBRE HAGA, NO SUELTES LA CAPA.

Truco casero: para que no "llores" cuando cortas la cebolla, pásala antes por agua fría.

El pimiento es bueno para la memoria.

Para que las patatas no se deshagan al cocerlas, pónle un poco de vinagre.

CUANDO EL GRAJO VUELA BAJO, HACE UN FRÍO DEL CARAJO.

- * La libertad es el derecho de hacer lo que no perjudique a los demás.
- * Un día en que no te rías es un día perdido.
- * La esperanza deja de ser felicidad cuando va acompañada de impaciencia.
- * Untate con aceite: si no sanares, al menos quedarás reluciente.
- * La cátedra enseña a discutir, pero no a vivir.

¿Y QUIÉN SE ACUERDA YA...

del número del premio gordo de la lotería de Navidad de 2.014? Ya nadie excepto aquellos a quienes les tocó.

Fue el nº 13.437, tardó mucho tiempo en salir del bombo...y ocasionó muchas anécdotas:

-un señor le comunica a su esposa por el móvil que han sido agraciados con el premio gordo:

-¡oye!, ¡que nos ha tocado el gordo!!!

-¿sí? y...¿cuánto ha sido?

-¡han sido 50.000 Euros !!!

-¡anda, pues vaya una cosa...!

Tocó también en una residencia de mayores. Y esta fue la "reflexión" de una de las agraciadas:

-verás cómo a partir de ahora vendrán más hijos a verme más a menudo y no tan de tarde en tarde porque (dicen) que es que la gasolina para el coche está muy cara....

HABLANDO DE LA LOTERÍA...

Se ha comprobado que tres cuartas partes de aquellos a los que les ha tocado en gordo "el gordo" (3 de cada 4) han acabado en vicios, divorcios, mal-gasto y ruina. Mejor que quedemos como estamos y (como se dice para consuelo nuestro) ¡que haya salud para seguir viviendo y seguir jugando! ¡Para otra vez será!



SEMANARIO : 1-2-3-4-5-6-7-Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-Viernes-Sábado-Domingo

Hay un espacio "SANCHOS POR EL MUNDO" que ha tenido y sigue teniendo muy buena aceptación. Se refiere a paisanos nuestros que han desarrollado fuera del pueblo su vida y su actividad laboral y nos cuentan sus añoranzas, sus recuerdos de juventud, sus experiencias de vida sin entrar en intimidades, anécdotas de familia, fechorías de niños... como un volver a vivir...

¡Cuánto nos ha agradado cuando hemos recibido algún correo viniendo de lejos y de quienes menos se esperaba y nos decía: ¡que yo también soy "sancho"!

Y así ha merecido ocupar este espacio que no es más que un honor.

Todavía invitamos a paisanos nuestros que andan "por ahí" a asomarse en esta hoja. Es muy fácil y, a la vez, muy grato. Lo estamos esperando.

También es muy grato ocuparnos de "FAMILIAS NUMEROSAS" y que han sido muchas a la vez que le hacemos el homenaje y contamos alguna de sus vivencias, las que cada uno nos quiera revelar, ni más ni menos.

Y las hojas (más de 400) se han ido llenando de anécdotas y dichos de por aquí, de historia (que no se sabe), de refranes, del vivir del pueblo y sus mejoras, de refranes y máximas que hacen pensar, de comentarios oportunos a acontecimientos del mundo y de la vida, de algún que otro chiste o chascarrillo, de datos sobre nacimientos, bodas, fallecimientos, lluvia caída en el año, temporales, de personajes del pueblo o que algo han tenido que ver con el pueblo a lo largo de la historia, de curiosidades de aquí y de otros lugares.... eso sí, tratando de "culturar" para lo que hemos cuidado (y mucho) la ortografía y el decir acorde con las exigencias de la gramática y "haciéndolo asequible" a todas las inteligencias. ¿lo hemos conseguido? pues, al menos, es lo que hemos pretendido. Si de algo ha valido, lo celebramos. Cuando gentes de fuera se enteran de que existe este medio, hasta ellas mismas se sorprenden y se interesan. Vamos camino, pues, de los 500 números y como hay "material" y "ganas" de seguir, pues seguiremos. Por tanto, suma y sigue...